PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

12-02-25

SECCIÓN





Cuánto gana 'Andy' López Beltrán como Secretario de Organización de Morena

De acuerdo con datos previos en la Plataforma Nacional de Transparencia, el político podría acceder a un sueldo de más de 80 mil pesos

Por Claudia Flores



Andrés Manuel López Beltrán, mejor conocido como "Andy", funge como el Secretario de Organización del partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Es decir, se encarga de operar y coordinar acciones del grupo guinda.

Incluso, el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, anunció que fue afiliado a dicho partido guinda con ayuda de Andy.

"Hoy me reafilié a MORENA, a través de nuestro Secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán. Vamos por 10 millones de afiliadas y afiliados, para refrendar que somos el movimiento y el partido más grande en México y América Latina", escribió Ricardo Monreal en redes sociales

Pero, ¿Cuál es el salario de Andy como secretario de Morena?

De acuerdo con la información de la Plataforma Nacional de Transparencia, el ex secretario de organización, José Alejandro Peña Villa, percibía un sueldo de 87 mil 914 pesos hasta diciembre de **2023**. Lo que quiere decir que **Andrés Manuel López Beltrán** podría acceder a un salario de más de 87 mil pesos; sin embargo, la información disponible hasta ahora en la plataforma de transparencia no ha sido actualizada en este cargo.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

12-02-25

1

SECCIÓN LEGISLATIVO



¿Quién es Andrés Manuel López Beltrán?

Andrés Manuel López Beltrán es el segundo hijo del ex presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se trata de un político, quien nació en 1986 y tiene a la fecha al menos **39 años.**

Nació en Tabasco y estudió Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Su madre es Rocío Beltrán Medina, quien falleció en **2003** y tiene dos hermanos: José Ramón y Gonzalo Alfonso López Beltrán.

Es socio mayoritario de la empresa de chocolate que tiene junto con sus hermanos, denominada Finca Rocío S.A. de C.V., empresa chocolatera artesanal nombrada así en honor a su madre fallecida.

De acuerdo con una reciente investigación *Andy* también se ha visto involucrado en presuntos casos de corrupción, pues según el medio Latinus habría beneficiado con contratos millonarios a un grupo de amigos.

El reportaje fue recientemente difundido y en él, se advirtió que una red de empresas de personas cercanas de López Beltrán se habrían beneficiado por contratos de más de 100 millones de pesos, y que algunos de ellos tendrían entre manos un proyecto en los terrenos en los que se construiría el Aeropuerto de Texcoco.

Fue en septiembre de 2024, cuando Joaquín Baños Jiménez, dirigente de Morena en Tabasco, anunció que Andy ocuparía el cargo de secretario de Morena, pues se estaban reajustando los cargos.

Cuánto gana 'Andy' López Beltrán como Secretario de Organización de Morena - Infobae